

Étude des modèles économiques des lieux d'accueil enfants parents (LAEP) pour identifier et questionner les leviers de financement et garantir leur pérennité.

CAF du Gard (30)

MÉTIER: Stratégie / Développement territorial
ÉQUIPE PROJET: La Pitaya
ANNÉE: 2025-2026
DURÉE DE LA MISSION: 10 mois
CONTACT: Jérôme ABELLANEDA

Reconnus comme des lieux pertinents pour favoriser la qualité du lien d'attachement entre les parents et les très jeunes enfants, les LAEP occupent une place centrale dans la mise en œuvre des politiques petite enfance et de soutien à la parentalité en favorisant les échanges entre parents, enfants et professionnels dans un cadre ludique. Ils offrent des temps de répit pour les parents et contribuent à la socialisation du jeune enfant, à la lutte contre les inégalités et l'isolement des parents.

Le questionnement se pose sur le modèle économique de ces équipements compte tenu :

- Des contraintes budgétaires à l'œuvre au niveau des politiques publiques
- Des financements non pérennes
- Des difficultés de recrutement avec raréfaction des mises à disposition et difficulté de mobilisation de bénévoles
- Un référentiel exigeant une qualité de service

